



創立 140 周年記念 キャラクター (152 バージョン) むかちゃん おかちゃん

7月1日は市制記念日 今年は市制100周年

Colors, Future!

いろいろって、未来。

多様性は、あたたかさ。多様性は、可能性。

川崎は、1色ではありません。

あかるく。あざやかに。重なり合う。

明日は、何色の川崎と出会おう。 次の100年へ向けて。

あたらしい川崎を生み出していこう。



来週の7月1日(月)は市制記念日です。川崎市が1924年に川崎町、大師町、御幸村の2町1村の合併によって市制を施行して以来、今年で、市制100周年になりました。当時の人口は48394人でした。我が向丘が川崎市に編入したのは、1938年です。

校長 大曽根 実

当時は向丘村でした。1957年には人口が50万人を突破しました。1972年に、政令指定都市となりました。このころは、宮前区と麻生区はありませんでした。1973年に人口が100万人を突破し、1982年に、宮前区と麻生区が生まれました。2017年には人口が150万人を

超え、2018年には政令指定都市で6番目に人口の多いまちとなりました。向丘小学校でも、川崎市の100周年を、お祝いをしようと少しずつ準備をしています。今年の4月15日の創立記念日には、本校の、152歳のお祝いと合わせて、川崎市制100周年のお知らせもしました。たくさんのイベントが、企画されています。













出典:川崎市市制100周年記念事業公式ウェブサイト 航空自衛隊公式サイト